

## Mot d'accueil pour la messe du 11 novembre 2018

Bonjour et bienvenue à tous !

Nous sommes heureux de nous retrouver pour cette messe dominicale en ce jour où la France entière commémore la fin de la première guerre mondiale.

Ces commémorations ont pour nous, chrétiens, un sens particulier : notre Pape François rappelait aux militaires dans un discours à Lourdes : « En ces temps troublés, il est essentiel de se souvenir que la paix est un don de Dieu que les hommes ne doivent jamais cesser de demander au Père ( Donna nobis pacem !)

Mais Il y répond concrètement en suscitant des artisans de paix, de fraternité et de solidarité. La paix est un don de Dieu, mais don confié à tous les hommes et toutes les femmes appelés à le réaliser »

Aujourd'hui donc, parce que nous avons le souvenir de ce passé si douloureux, prions pour la paix dans le monde si troublé et, comme nous y invitent le chant d'entrée et les lectures de ce jour, puisons des forces pour vivre nous-mêmes en fidèles ouvriers de l'Évangile et de sa paix.